
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ながさきピース文化祭 2025 

諫早市実行委員会だより 

会長 諫早市長 

大久保 潔重 

 
次第 
開会 
あいさつ 
議事 

【報告事項】 
報告第１号 委員の交代について 
報告第２号 推進体制について 
報告第３号 第１回総会以降の経過について 
報告第４号 諫早市実行委員会主催事業の検討状況について 

【議案】 
議案第１号 諫早市実行委員会事業計画 
議案第２号 諫早市実行委員会予算 

 

議案第１号と議案第２号は 

原案のとおり決定しました 委員２２名中 

２１名出席 

 ５月２４日（金） 

・諫早市が目指す『ながさきピース文化祭』の 

方向性など、委員の皆さまと情報共有☆彡 

・「前回不明確だったコンセプト等がより明確に 

なりわかりやすくなった」等の意見をいただき 

ました♪ 

・諫早はいろんな場面でも 
学生が活躍・協力している。 
若者のパワーをピース文化祭 
でも、発揮できる場を！ 

「ピース文化祭」は、 

郷土諫早の魅力を発信する絶好の機会♪ 

市民の皆さまと一体になって取組みましょう！ 

Ｒ6 年 5 月 28 日号 

諫早市 
ピース文化祭 HP 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・「心の花展」など活動の歴史がある 
どのように活かしていくかが大事！ 

・県内各地でも福祉に関するプログラム
は取組まれる、諫早市でどんなことで
きるかみんなで相談☆彡 

・「のんのこ諫早まつり」をどのように 
 「ピース文化祭」事業に位置付けるか‥ 
・「のんのこ」は諫早を代表する祭り 

地域文化として世界に発信したい♪ 
・振興会とも相談しながら進めたい 

委員の皆さまの、「いい文化祭にしていきたい」というそれぞれの 

お気持ちもお聞かせいただきました。 

障害のある人もない人も、国籍も問わず多様な人々が『ピース文化祭』に 

どうやったらよりよい形で関わっていけるか。 

次回はより詳しく、みんなで楽しめる「ピース文祭」の概要を 

お伝えすることができると思います☆彡 

諫早市の『ピース文化祭』の情報は、 

市特設ホームページや、実行委員会だよりなど 

で随時お届けしていきます☆彡 

「ながさきピース文化祭 2025」諫早市実行委員会 事務局 （文化振興課 障害福祉課 内） 

By,中の人 Ｒ 

毎月２９日に、２８日はケンタッキーの 

「とりの日パック」だった！！ 

と忘れていたことに気づくと 

悔しい気持ちになるのは、 

私だけでしょうか…？ 

Lave＆Peaceカフェの 
…つぶやき。 


